

ARAN PARK

Tél: +34 973 92 90 06



Type d'activité :
Parc animalier, promenade en montagne

Public :
Pour tous

ARAN PARK
PARC ANIMALIER - BOSSOST - VAL D'ARAN



Au cœur des Pyrénées, partez à la découverte de la faune sauvage des montagnes en arpentant le parc animalier du Val d'Aran. Le parcours proposé, d'une durée de 2 heures environ, permet d'observer des animaux en semi-liberté : ours, lynx, loutres, loups, marmottes, vautours, grands cerfs, bouquetins et autres ongulés de montagne sont présentés dans leur milieu naturel.

Le dénivelé sur l'ensemble de la visite est d'environ 100 mètres : la balade peut être réalisée sans grande difficulté à tout âge. Le sentier, entièrement bétonné, rend l'ensemble du parc accessible aux poussettes.

Pour une sortie à la journée, nous vous conseillons de commencer par une visite de Bagnères de Luchon, d'accéder ensuite à ARAN PARK par l'ascension du col du Portillon et de revenir par le côté espagnol (BOSSOST). **[n'oubliez-pas vos cartes d'identité]**

In the heart of the Pyrenees, discover the wild fauna of the mountains by pacing the animal park of Val d'Aran. The proposed course, which lasts approximately 2 hours, allows to observe animals in semi-freedom: bears, lynx, otters, wolves, marmots, vultures, large deer, ibexes and other mountain ungulates presented in their natural environment.

The altitude difference over the whole visit is about 100 meters: the walk can be carried out without great difficulty at any age. The trail, completely concreted, makes the whole park accessible to strollers.

*For a day trip, we recommend you to start with a visit to Bagnères de Luchon, then to ARAN PARK by climbing the Col du Portillon and return by the Spanish side (BOSSOST). **[Do not forget your identity cards]***